



Domingo 24 de mayo de 1987

ánCOR



FERNANDO DURAN AYANEGUI

Cuento

La rebelión de los números

Algo se tramaba en el Club de los Números. El 9, quien desde siempre había ocupado la Presidencia, no sabía nada de aquel asunto, ya que la conspiración tenía como fin, precisamente, su derrocamiento. En realidad, todo había comenzado con ciertos comentarios del 8, a quien le parecía muy injusto que la Presidencia del Club estuviera a cargo del 9 sólo porque éste era, en la Aritmética, el más grande.

—Aparte de eso— dijo cierta vez el 8 en el oído del 7—, ¿qué tiene el 9 que no tengamos nosotros?

a re
el m
E
del
se s
prop
no l
C
quie
tú y
toda
—
que